

AKDB

Vorstandswechsel in den Gremien

[12.12.2014] Die neuen Gremien der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) haben jetzt ihre Vorsitzenden gewählt.

Ende November 2014 sind die neu benannten Gremien der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) erstmals zusammengetreten. Bei dem Treffen wurde nicht nur der Rechnungsausschuss neu benannt, sondern auch neue Gremiovorsitzende gewählt. Markus Pannermayr, Oberbürgermeister der Stadt Straubing wurde als Vorsitzender des Verwaltungsrates gewählt. Andreas Haas, Oberbürgermeister der Stadt Germering, ist jetzt Vorsitzender der Hauptversammlung. Pannermayr und Haas folgen auf die bisherigen Vorsitzenden, Landrat a.D. Roland Schwing, Vorsitzender der Hauptversammlung seit 2006 und stellvertretender Vorsitzender seit 1996 sowie Bürgermeister a.D. Michael Sedlmair, Vorsitzender des Verwaltungsrates seit 1997. Die neuen Gremien wurden laut AKDB von den Bayerischen Kommunalen Spitzenverbänden nach der Kommunalwahl benannt. (ve)

<http://www.akdb.de>

Stichwörter: Panorama, Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB)

Quelle: www.kommune21.de